

Boletín de prensa 033 – 27 de septiembre de 2022

UPB presenta su Escuela de Verano Saberes UPB, Más allá del metaverso

- Entre el 4 y 7 de octubre el metaverso será el eje central de la sexta edición de la Escuela de Verano de la UPB.
- Experiencia de ciclismo en el metaverso con Rigoberto Urán, inmersión en neurociencia, pasarela de moda en el metaverso, Cryptocafé, entre otras experiencias.
- Evento gratuito para la ciudadanía.

La Universidad Pontificia Bolivariana ofrecerá su tradicional Escuela de Verano Saberes UPB, este año, con el tema central **Más allá del metaverso**, donde se analizará cómo por medio de las tecnologías disruptivas se está modificando la forma en la que las personas interactúan.

El metaverso es una evolución al internet 3.0. En este se les da más relevancia a los usuarios y, sobre todo, a su interacción. Más que navegar internet, es vivirlo.

El primer eje temático de esta sexta edición se enfocará en entender qué es el metaverso y sus implicaciones. Por otro lado, la Escuela de Verano abordará el neuroaprendizaje, tema que se analizará desde diferentes ámbitos, entre ellos, la medicina, desde el punto de vista de la neurociencia, la psicología y la pedagogía.

El último eje temático se centrará en el desarrollo de la sociedad dentro del marco de la ecoinnovación, priorizando el desarrollo social desde lo sostenible a lo regenerativo. Esta línea plantea cómo reparar y regenerar el ecosistema, desde la generación de proyectos enfocados en tecnología, fabricación digital e inteligencia artificial, que contribuyan, además, a la creación de diseños eficientes, productos, servicios y ciudades inteligentes para brindar un futuro sostenible.

La Escuela tendrá varios componentes atractivos abiertos al público como conversatorios, conferencias, espacios de relacionamiento, networking, Cryptocafé, microcursos y, especialmente, experiencias inmersivas.

"La Escuela de Verano Saberes UPB ha sido una propuesta de vanguardia por parte de nuestra universidad. Hemos liderado la reflexión en muchos temas, hemos puesto a pensar la ciudad y al ecosistema de ciencia, tecnología e innovación. Además, hemos integrado lo académico con lo práctico y científico para mostrar cómo nos adaptamos, cómo debemos prepararnos y cuál es nuestro rol como universidad", expresó el rector general de la UPB, Pbro. Julio Jairo Ceballos Sepúlveda.

Experiencias en el metaverso

Las experiencias inmersivas serán protagonistas de esta Escuela de Verano Saberes UPB.

- Una etapa ciclística contrarreloj en el metaverso a partir de la inmersión con Rigoberto Urán.
- La exploración del cerebro y los impulsos humanos a través de la neurociencia y el laboratorio de comportamiento humano de la UPB.
- Pasarela o performance de moda en el metaverso a partir de los trabajos de estudiantes de Diseño de Vestuario y Entretenimiento Digital de la UPB.
- Interacción y transacción en moneda digital en el Cryptocafé Mind World acondicionado en el Ecocampus UPB de Laureles.
- Experiencia globo ocular y ambiente hospitalario en realidad aumentada y virtual.
- App Bicentenario como interacción con algunos próceres de la patria.
- Experiencia Bodycombat en el metaverso.
- Mundo Noel.

Entre otras experiencias atractivas e inmersivas que hacen parte de la Escuela de Verano Saberes UPB 2022.